

9.36

Bundesrat Andreas Arthur Spanring (FPÖ, Niederösterreich) (zur Geschäftsbehandlung): Aufgrund der letzten Ausführungen von Kollegin Eder-Gitschthaler hätten wir jetzt gerne das Protokoll. Wir wollen wissen, welche Worte beleidigend sind, damit wir zukünftig wissen, wo Sie uns in der Wortwahl einschränken wollen.

Das Zweite ist: Frau Eder-Gitschthaler, ja, Sie haben recht, es ist in Ordnung, Sie müssen nicht zuhören. Was aber nicht geht, ist – ich sage es noch einmal –, dass Sie hier herinnen eine Kaffeehausmentalität haben, das heißt, es wird dann untereinander **absichtlich** laut geschwätzt und gekudert. Wenn es Sie nicht interessiert, dann gehen Sie hinaus und gehen Sie auf einen Kaffee! (*Beifall bei der FPÖ. – Heiterkeit und Zwischenrufe bei den Grünen sowie des Bundesrates Arlamovsky.*)

9.36

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Jetzt habe ich noch eine Wortmeldung zur Geschäftsbehandlung. – Herr Dr. Arlamovksky, bitte sehr.